
4 月 23 日袁 定安县
野五窑一冶 春阳杯职工羽毛
球赛在春源羽毛球馆举
行袁 定城镇代表队获得冠
军遥 县人大副主任尧县总工
会主席吴清雄袁 副县长陈
海雄出席开幕会遥

陈海雄副县长在开幕
式上致辞袁他说袁此次举办
庆 野五一冶 职工羽毛球比
赛袁 是为我县各机关单位

提供一次增进了解尧 加强
交流尧学习促进的机会袁同
时也是各单位共谋发展尧
团结拼搏袁 共同推进我县
野十二五冶体育事业发展计
划的一次盛会遥
开幕式后袁比赛进入激

烈角逐袁 选手们充分发挥
了顽强拼搏尧 奋勇争先的
精神袁纷纷亮出看家本领袁
发球尧接球尧吊球尧扣杀袁动

作连贯袁身手敏捷袁
颇有专业运动员的
风采袁 比赛高潮迭
起尧扣人心弦袁博得
观众阵阵喝彩遥

在冠亚军争夺
赛袁定城镇代表队和
金融口代表队的比
赛打得是异常激烈袁
观众则看的如痴如

醉袁 最终技高一筹的定城镇
代表队力压金融口代表队夺
得冠军袁拿走 2800元奖金遥

2天 33场比赛的精彩
角逐袁不仅让各代表队切磋
了球技袁 还增加了交流袁增
进了友谊遥八支队伍获得了
奖项袁定城镇代表队获得冠
军袁 金融口代表队活动亚
军袁 教育口代表队获得季
军袁工商代表队尧政治口代
表队尧宣传口代表队尧建设
口代表队尧商务系统代表队
分别获得第四到第八名遥

本次活动是由县文体
局主办袁县总工会协办袁定
安春源羽毛球馆尧 定安县
羽毛球协会承办遥 来自县
城各系统工会尧 定城镇总
工会羽毛球队队员共 150
多人参加比赛遥

开启职工健康生活
定安县举办野五窑一冶春阳杯职工羽毛球比赛运动
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近日袁记者到定安通铁商贸
城综合市场尧 定安中心市场尧安
达市场走访袁发现城区菜市场摊
位摆放参差不齐袁烂菜叶扔得到
处都是袁很多餐饮店门前用过的
餐具纸巾满地都是袁 污水横流袁
菜市场普遍存在野脏乱差冶现象袁
卫生环境状况实在令人担忧遥
道路拥堵 苍蝇乱舞

4月 25日 10点左右袁记者
来到定安通铁商贸城袁市场大门
前路面施工后袁 废弃的水泥渣尧
石块堆积如山遥 市场门外袁市场
管委会出示的野严紧机动车进入
市场冶的牌子似乎没起到警示作
用袁机动车随意出入市场袁各类
车辆胡乱停放在道路中间袁再加
上前来买菜的市民,使这条本来
就不宽的道路变得更加拥挤遥

菜市场内外的摊贩随意乱
扔菜叶袁在市场西侧袁地面十分
湿滑袁 垃圾也随意堆放在路中
间袁来买菜的群众袁一不小心就
会摔倒遥

记者还看到袁一些店主们正
忙着清洗宰杀过的家禽袁混着鲜
血的污水直接泼洒在市场路面
上袁未得到清理的血水和油脂经
过长期混合后形成一层又厚又
黑的污垢袁 黏附在案板和地板
上袁在一些熟食摊位袁也都是苍
蝇最热衷野光顾冶的地方遥在采访
中袁大多数群众对菜市场的这些
熟食卫生表示不放心遥
菜渣满地 污水横流

在安达市场记者看到袁各类
菜摊乱摆乱放袁菜摊前面的烂菜
叶也到处都是袁一家小食点前卖

玉米的摊主正顺手把玉米壳扔
到地上袁一些水果摊主用过包装
塑料膜堆积成 野小雪山冶遥 记者
发现袁偌大的市场袁竟然找不到
一个垃圾箱遥

在位于安达市场与经贸路
交会处的摊点记者看到袁这里污
水袁 由于路面很多地方坑洼不
平袁 造成了积水袁 顺流而下遥
路旁的摊主旁的烂菜叶也是扔
得满地都是袁 使得本来就污迹
斑斑的路面更加脏乱不堪袁 很
多餐饮店还将用过的煤球直接
堆放在路上袁 和遍地堆积的垃
圾相互 野衬托冶遥
异味难闻 影响县貌

在定安中心市场记者看到袁
市场两旁横七竖八的摆放着杂
物袁由于已接近中午袁很多摊主

回家吃饭了袁可是摊位前的污水
和废渣无人清理袁餐饮店门前果
皮袁快餐盒袁一次性筷子袁塑料袋
等如落地的黄花满地堆积袁尤其
是烂菜叶遥

当记者问起市场卫生是否
有人管理时袁一位市场摊主告诉
记者院野这里是私人承包的袁上次
组织专人打扫了一次呢袁这里现
在是脏了点袁等收摊后袁这里会
有专人人扫的遥冶 为了确认他说
的话是否属实袁 记者下午下班
后来到该市场袁 果然打扫的很
干净遥 只是袁 为何白天市场开
市的时候袁 大家不共同维护干
净的卫生环境袁 非把市场弄脏
后再去清理钥

当天袁正值高温天气袁记者
在城区一些菜市场发现袁一些堆
积的烂菜叶散发的气味异常难

闻袁让买菜的市民难以忍受遥 在
市场卖菜的张师傅说袁市场人流
量大袁买菜的摊主很多袁这里满
地烂菜叶袁高温天气下开始腐烂
变质袁散发出难闻的气味袁影响
行人身心健康遥

渊县新闻办冤
记者手记院

农贸市场是一个公共场所袁
良好的卫生环境需要市场管理
人员和摊主们共同来维护遥市民
到市场买菜袁也应该注意不要把
摘掉的菜叶和垃圾乱扔在地上遥
而监督部门也应对市场加强监
管袁 市场环境脏乱差的现象袁应
引起职能部门的高度重视袁结合
县野双创冶工作袁大力开展农贸市
场整治工作袁 还市民一个干净尧
整洁尧有序的市场卫生环境遥

定安城区农贸市场院

“脏乱差”现象严重 亟待整治

4月 25日上午袁 定安县疾
控中心在定城镇人民中路举行
2011年全国预防接种宣传日活
动袁以发放宣传资料尧免费开展
血糖检测尧免费发放药品等方式
袁向公众宣传预防接种尧免疫规
划等知识袁 提供预防接种服务袁
吸引了上千名群众参与预防接
种宣传遥

据悉袁4 月 25 日是我国第
二十六个全国预防接种宣传日袁
今年的预防接种宣传日的主题
是野接种疫苗袁宝宝健康冶袁旨在
通过广泛普及预防接种知识袁营
造全社会参与国家扩大免疫规
划实施的氛围袁 实现 2012年消
除麻疹的目标遥

县疾控中心负责人介绍袁预
防接种日宣传活动是政府关注
市民健康的民生行动袁活动得到
了社会广大儿童家长的好评袁为
实施儿童计划免疫工作营造了

良好的舆论氛围袁进一步加深公
众对免疫规划相关政策的了解袁
在普及健康知识尧提高健康意识
等方面起到了积极的推动作用遥

据了解袁 按照相关规定袁采
购疫苗的经费和注射器由省级
财政承担袁儿童可在各预防门诊
接种点免费接
种袁通过接种疫
苗袁提高易感人
群的免疫水平袁
建立牢固的防
御传染病的免
疫屏障袁是目前
世界上公认的
投入少尧效益大
的公共卫生干
预措施袁也是控
制和消灭传染
病的最有效手
段遥2008年我国
政府再次扩大

免疫规划袁 逐步将乙肝疫苗尧甲
肝疫苗尧流脑疫苗尧无细胞百白
破疫苗尧麻腮风疫苗纳入国家免
疫规划袁对适龄儿童进行常规接
种遥

本次宣传活动由定安县卫
生局尧县疾控中心主办遥

“接种疫苗 宝宝健康”
定安开展预防接种日宣传活动

姻 罗利明

4 月 23日袁 定安县
书法协会第四节会员大
会在县农业银行四楼会
议室召开袁县总工会常务
副主席尧 县书协主席尧海
南省书法协会理事周家
安出席会议袁会议选举产
生了第四届书法协会理
事会袁来自县书法协会的
42名成员参加了会议遥

根据叶定安县书协第
四届理事会选举办法曳的
规定袁会议选举产生了定
安县书法协会第四届理
事会成员袁 他们分别是院
周家安尧莫定峰尧孙衍吾尧
刘丁明尧徐建尧洪玉涛尧朱
明庄尧谢小森尧林维驹遥

新当选理事成员做
就职宣言并对县书协今

后 的 工 作
提 出 五 点
设想院一是
组 织 团 结
全 县 书 法
爱好者袁造
就 一 支 素
质高尧水平
高 的 书 法
艺术队伍曰
二 是 制 定

我县书法发展
规划袁 使书协
工作有目标袁
按计划尧 分目
标的向前 发
展曰 三是举办

形式多样的展览尧书法讲
座曰四是组织会员培训交
流曰 五是举办书法届展袁
出版书法集遥

据了解袁县书协现有
60名县级会员袁 其中 18
名为省级会员的书法队
伍遥 野十一五冶期间袁县书
协有一批优秀书法和刻
字作品入展全国展览及
省级展览袁县书协举办书
展及各种书艺活动 21
次袁 展出作品近 500件曰
举办文化下乡活动袁为广
大群众义写春联达 4 万
多副遥 这一系列的活动袁
极大的促进了我县书法
爱好者的创作热情袁丰富
了我县群众文化的艺术
生活袁使我县的书法事业
稳步健康发展遥

同心同德 开拓进取
要要要定安县书法协会第四届理事会日前召开

姻 程守满

21日袁定安县美
术尧 摄影协会第二届
会员代表大会召开袁
县政协副主席李国钦
出席会议袁 县委宣传
部常务副部长尧 县文
联主席陈小燕参加会
议并发表重要讲话遥

陈小燕对美协尧
摄协近几年的工作给
予充分肯定袁她表示袁
定安县美术尧摄影协会袁是我县
广大美术尧 摄影爱好者群众的
组织袁 是在县文联领导下的群
众团体袁 多年来创作了一大批
优秀作品袁她勉励美协尧摄协全
体成员袁要更加深入基层袁创作
出更多更好的作品遥

会议根据 叶定安县美术协
会尧 摄影协会选举办法曳 的规

定袁 选举产生了新一届定安县
美术尧摄影协会领导机构袁黄谟
耿尧卓昌斌分别当选县美协尧摄
协主席袁 选举还产生了美协副
主席 7名尧 理事成员共 17名袁
摄协副主席 5名尧 理事 16名遥
摄影协会还聘请了县政协主席
梁源富担任定安县摄影协会名
誉主席袁 聘请县政协副主席李
国钦担任县摄协协会顾问遥

抓住机遇 开拓进取
努力开创美协尧摄协新局面

要要要定安县美术协会尧摄影协会第二
届代表大会日前召开

姻 程守满

定安开展预防接种日宣传活动遥 罗利明 摄

县美协尧摄协第二次会员大会遥 卓昌斌 摄

县书法协会第四届会员大会 程守满 摄 县领导给获奖队伍颁奖 程守满 摄


